

PROVINCIA | Subbética

Mancomunidad y CIT se reúnen para abordar el plan de acción turístico para el presente ejercicio

El plan será consensuado antes de su aprobación en la junta general de alcaldes

Redacción

Viernes 3 de febrero de 2012 - 08:32



Representantes de la Mancomunidad de la Subbética y del Centro de Iniciativas Turísticas de la Subbética, han mantenido una reunión de trabajo, con el objetivo de estudiar y consensuar el borrador del plan de acción turístico que ejecutará la Mancomunidad para el presente ejercicio.

Este Plan conllevará un presupuesto estimativo que ronda los 90.000 euros y se centrará en propiciar acciones comerciales con turoperadores nacionales e

in
Asimismo se incidirá en aspectos que redunden en la comercialización online de los establecimientos, y en una mayor apuesta promocional en mercados ya interesados en la zona, cómo son en el caso de Andalucía, Sevilla o Málaga, en nacional ,Madrid y levante, y en internacional la zona de Benelux.

Por otra parte se va apostar también por la organización de eventos y actividades que involucren a ciudadanos y ciudadanas de la Subbética, con la organización de concursos y otros eventos de carácter gastronómico, cultural y deportivo.

Este plan será ahora consensuado con los responsables técnicos en turismo de los diferentes municipios para elevarlo posteriormente a Junta general de Alcaldes de la Mancomunidad de Municipios a mediados de este mes.